



## Vorweihnachtliche Finanzspritze

Vorweihnachtliche Überraschung für die Mädchen und Jungen sowie die Betreuerinnen des Kindergartens „Villa Kunterbunt“ in Grebendorf. Stefan Morgenthal und Dipl.-Ing. Michael Krause von der Firma KMO Ingenieure GmbH aus Jestädt und Hagen Wehrmann vom Eschweger Vermessungsbüro Wehrmann überreichten für die Ausstattung der zukünftigen U3-Gruppe einen Scheck in Höhe von 500 Euro. Anlässlich der Büroeröffnung der KMO Ingenieure GmbH in Jestädt wurde seitens der Unternehmer statt Präsenten um Spenden für einen guten Zweck gebeten. Ideengeber war letztlich Hagen Wehrmann, der sich u.a. im Bündnis für Familie des Werra-Meißner-Kreises engagiert und den Spendenbetrag entsprechend aufstockte. Für Kita-Leiterin Ellen Fusch und ihre Schützlinge ein willkommenes und äußerst nützliches Weihnachtsgeschenk. (mö)

Foto: D. Möller